
В начале следующей недели, во вторник, ожидается 
приезд а Котлас небольшой группы американцев. Накануне 
этого события наш корреспондент побеседовал с инжене
ром техучастка В. И. Черных. 
Именно он одним на первых в городе подружился по 

переписке с людьми из-за океана. 

А НАЧАЛОСЬ ВСЕ 

C МАЛЕНЬКОЙ ОТКРЫТКИ... 

ВЯЧЕСЛАВ ИВАНО-
ВИЧ, как это нача

лось? 
— Можно сказать, слу

чайно. Будучи членом ко
миссии по делам несовер
шеннолетних, часто бывал в 
горисполкоме. И однажды в 
руки попала открыточка, ее 
прислала из Ватервилля не
кто Кемперс. Она просила 
нашего мэра помочь в пере
писке с самым простым, ря
довым котлашанином. Я та
ковым себя и считаю. На. 
писал, получил ответ от На
тальи Алексеевны. 

— Когда это было? 
— Весной, летом восемь

десят пятого. Моя заокеан
ская корреспондентка была 
очень тронута нашим вни
манием, откликом. С тех пор 
регулярно получаю пись
ма, открытки, сам пишу. 
Обменялись бандерольками 
с сувенирами. Письма идут 
долго, в среднем 18 дней. 

— Вячеслав Иванович, в 
самых общих чертах — что 
в основе переписки, какие 
интересы — ваши, амери
канки? 

—У Натальи Алексеевны 
неподдельный интерес к на
шей стране, ее культуре, 
людям. Такой же интерес 
и у меня — к литературе, 
искусству. И в итоге позна
ешь душу нации. Благодаря 
Наталье Алексеевне перепи
сываюсь, дружу и с амери
канскими филателистами. 

— Если можно, несколь
ко слов о нашей гостье — 
кто она, кем работает? 

—- Ее родители—выходцы 
из России. Работает библи
отекарем Колби колледжа. 

Владеет, помимо английско
го, русским и сербским 
языками. У нее взрослые 
дети. Наталья Алексеевна 
— эрудированный специ
алист, очень интересный 
человек. 

— И еще, пожалуйста, 
ответьте на два таких воп
роса, они взаимосвязаны: 
что вам уже дала дружба с 
Н. А. Кемперс и что вы 
ждете от встречи с ней? 

— Знаете, появился осо
бый интерес к американской 
литературе, собираю, есте

ственно, читаю книги её 
классиков — Д р а й з е р а , 
Стейнбека, Твена. Эта дале
кая и великая страна стала 
ближе, знакомее, и там жи
вут простые люди — веря
щие в мир, отстаивающие 
право на счастье. Конечно, 
с нетерпением ждем всей 
семьей встречи с Натальей 
Алексеевной, ее друзьями 
П. Гарреттом и его дочкой 

Джессикой. Поговорить, по
общаться — это так инте
ресно, важно! Наши народы 
должны общаться именно 
так — на уровне простых 
людей, учиться культуре 
отношений. С волнением 
ждем американцев у себя 
дома, в родной Лименде. 
Тем для бесед много, и по
казать что найдется, ведь 
я коллекционер. 

— Вячеслав Иванович, я 
очень солидарен с вами на
счет важности народной 
дипломатии. В связи с этим 

последний вопрос. Что бы 
вы пожелали котлашанам, 
исходя из своего опыта пе
реписки, что бы предложи
ли? 

— А самое простое и до
ступное, но и очень необхо
димое. Если мы хотим вза
имопонимания и сотрудниче
ства с ватервилльцами — 
активно участвовать в на. 
родном диалоге двух стран. 
Духовное, душевное обще
ние не знает границ. Кто 
заинтересуется, так сказать, 
техническими деталями пе
реписки — рад буду по. 
мочь. 

—Спасибо за интересный 
рассказ, успехов вам во 
всем! 

* * * 

Вместе с В. И. Черных 
котлашане с интересом ждут 
визита американцев. Какие 
они? Каковы мы в их гла
зах? Что и как можно сде-
лать для укрепления связей 
Котласа и Ватервилля? От-
веты на эти вопросы полу
чим вот-вот. Добро пожало-
вать, американские гости! 

Н. ШЕПТЯКОВ. 
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